



## Reforma judicial: PAN 'daría el sí' a la iniciativa sólo si es gradual, dice Jorge Romero

Jorge Romero, coordinador parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, afirmó que su bancada estaría a favor de la reforma al Poder Judicial, pero sólo si el contenido de la iniciativa se ejecuta de manera gradual.

En entrevista con Azucena Uresti para Fórmula Noticias,

el líder del PAN en San Lázaro consideró que el oficialismo y la oposición deben consolidar acuerdos en beneficio de la ciudadanía, pese a que Morena y aliados poseen los números necesarios para poder avalar la iniciativa impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum, presidenta electa.

No obstante, el legislador aclaró que uno de los puntos que NO respaldarían sería el voto directo de jueces, magistrados y ministros.

Romero Herrera agregó que el PAN buscará que se establezca que las personas que aspiran a un cargo de magistrado o juez cuenten con una amplia experiencia en materia judicial, pues, dijo, no es suficiente con que cuente con una licenciatura en Derecho.



Jorge Romero dio su balance con Azucena Uresti del primer foro de diálogos sobre la reforma al Poder Judicial | Créditos: Cuartoscuro.